



Jubiläumsgala

10. SINZHEIMER EHRENGALA

Ehrungen im sportlichen und kulturellen Bereich

Bereits zum 10. Mal hatte vergangenen Freitag die Gemeinde Sinzheim zur Ehrendgala in die Fremersberghalle eingeladen, um sportliche Erfolge sowie Leistungen im musischen Bereich zu ehren. Vom RSV Edelweiß Kartung erhielt Sunny Angelina Geschwender eine Auszeichnung für ihren 1. Platz bei der Meisterschaft im Cyclo Crossfeldein und Jan Rinklef eine für seinen 2. Platz in der Juniorenklasse bei der Baden-Württembergischen Meisterschaft im Straßenrennen. Beide Preise nahm der Vorsitzende des Vereins Lothar Walter stellvertretend in Empfang. Grund zu feiern hatte die Inklusionsmannschaft Feuervögel des BSV Phönix Sinzheim:

Die Mitglieder erhielten eine Ehrung für ihre Silbermedaille bei den Special Olympics Bundesspielen in Berlin. Auch die C-Junioren waren erfolgreich. Sie hatten im vergangenen Jahr die Südbadische Meisterschaft gewonnen und wurden hierfür geehrt. Viele Ehrungen gab es für die Judokas des Sinzheimer Judo-Clubs, die bei verschiedenen Wettkämpfen Preise einfahren konnten. Carolina Spinu, Jakob Marquet, Jakob Simeon, Mars Hoferer, Renat Spinu, Emilia De Simone, Anna Müller, Medina Perviz, Chiara Stucke, David Dick, Emma Müller und Helena Armbruster durften sich über die Auszeichnung freuen. Für seinen 2. Platz in der Bezirksmeisterschaft U19 und den 1. Platz im Doppel bei der Südbadischen Meisterschaft wurde Tischtennispieler Jakob Amann ausgezeichnet. Geehrt wurden auch die Silberlinge des Musikvereins Sinzheim Cora Schaible und Toben Schmidt (in Abwesenheit).



Vom MGV Kartung erhielten Lilli Carstens, Maya Erbacher, Marie Münscher, Lennard Regending, Jolie Rehm, Leni Reith, Sophia Schmäzle, Mathilda Schneider, Abbygail Lipp Lisa Gutte, Medina Ercan und Laura Bisch eine Ehrung für das erfolgreiche Ablegen des Jungsänger-Leistungsabzeichens in Silber. Der Event-Chor des Vereins zeigte anschließend, sein Können beim Performen zweier Lieder.



Ehrenamtspreise in Silber und Bronze

Für seine zahlreichen Ehrenämter unter anderem im Seniorenbeirat, in der evangelischen Kirchengemeinde und bei der Tafel überreichte Bürgermeister Erik Ernst den Ehrenamtspreis in Bronze an Volker Kottkamp (rechts im Bild). Den Ehrenamtspreis in Silber bekam Klaus Zeitvogel (links im Bild) für sein umfangreiches Engagement beim Turnerbund Sinzheim. Ernst bezeichnete ihn als "Gesicht des Vereins", der vor allem die Jugendarbeit im Turnerbund im Blick habe und es schaffe, die jungen Menschen bei der Stange zu halten.

Blutspende-Ehrungen

Im Rahmen der Ehrengala wurden auch die Sinzheimer Blutspender und Blutspenderinnen, die beim DRK bereits seit langem ihre Blutspenden abgeben, geehrt. Ausgezeichnet wurden Jutta Boos, Uwe Gressinger, Jürgen Gushurst, Daniel Schnurr, Annerose, Walter, Martin Walter und Dieter Zimmer.



HERZLICHEN DANK!

An dieser Stelle möchte ich mich nochmals herzlichst bei allen Helferinnen und Helfern bedanken, die zum Erfolg der 10. Sinzheimer Ehrengala beigetragen haben. Ein besonderer Dank gilt den Mitgliedern des Ehrungsausschusses, den Vereinen und Privatpersonen, die Ehrungsvorschläge eingereicht haben.

Ohne die großzügige Unterstützung der zahlreichen Sponsoren hätte die Veranstaltung nicht in diesem Rahmen stattfinden können. Dafür ein herzliches Dankeschön!

Außerdem möchte ich mich bedanken bei:

- Günther Laubis für die exzellente Moderation
- der Showtanzgruppe des NCW und dem Eventchor des MGV sowie der Sängerin Michele Mahn für die tolle Gestaltung des Rahmenprogramms
- der applegreen GmbH, Rainer Ketterer mit seinem Team für die Unterstützung bei der Durchführung der Veranstaltung
- den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Verwaltung, des Bauhofs und dem Hausmeister der Fremersberghalle
- den Mitgliedern des BSV „Phönix“ Sinzheim e.V. für die Bewirtung

Erik Ernst

Bürgermeister

